

ECONOMÍA Europa se propone crear su propia nube de datos

P40



SIRIA Turquía y el régimen de Asad se enfrentan en la batalla de Idlib

P7



Desde la izquierda, Pedro Sánchez, Carmen Calvo, Pablo Iglesias, Nadia Calviño, Teresa Ribera y Arancha González Laya, en el banco azul del Congreso, aplauden el discurso del Rey. / ULY MARTÍN

El Rey ante el Congreso: “España no puede ser de unos contra otros”

Felipe VI apela a los partidos a recobrar la confianza de los ciudadanos en las instituciones y alcanzar acuerdos

A. DÍEZ / J. CASQUEIRO
Madrid

En la apertura solemne de una legislatura que promete ser crispada, Felipe VI hizo un llamamiento a los partidos para que alcancen acuerdos. “España no puede ser de unos contra otros. España es de todos y para todos”, declaró el Rey ante los parlamentarios reunidos en el Congreso.



El Rey, durante su intervención.

Acompañado por la Reina, la princesa de Asturias y la infanta Sofía, Felipe VI pidió a las fuerzas políticas que trabajen para recuperar la confianza de los ciudadanos en las instituciones. La presidenta del Congreso, Meritxell Batet, subrayó, por su parte, que “en el Parlamento no existe el enemigo”.

PÁGINAS 14 A 16

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

China sufre el mayor desplome de sus Bolsas en cinco años por el coronavirus

Pekín acusa a EE UU de alentar el miedo entre señales de freno en la economía

MACARENA VIDAL LIY, Pekín China, que está creciendo a su ritmo más lento en 30 años, vivió ayer el mayor desplome de sus Bolsas en un lustro por la crisis del coronavirus, que ya ha matado a 425 personas y contagiado a cerca de 20.500 y que ha llevado a decenas de países a la suspensión de vuelos y al cierre de fronteras con el gigante asiático. En su reapertura tras el Año Nuevo lunar, el principal indicador de la Bolsa de Shanghai cayó un 7,7%, mientras que el segundo parqué chino, el de Shenzhen, perdió un 8,41%.

Inversores y economistas advierten de que el impacto económico de la epidemia será duradero. Citibank prevé que el ritmo de crecimiento de la economía china baje desde el 6,1% en que terminó el año hasta un 4,8% en este trimestre.

En este contexto de inquietud, el Gobierno del presidente Xi Jinping acusó a Estados Unidos de “crear y propagar el miedo” en una declaración que amenaza con empañar aún más las ya deterioradas relaciones entre las dos potencias. La portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores, Hua Chunying, denunció que Washington está liderando una carrera mundial por cerrar fronteras y el tráfico aéreo, y se dolió de que “aún no ha recibido ninguna ayuda sustancial” de su

parte. El presidente estadounidense, Donald Trump, respondió en Fox News: “Les hemos ofrecido una ayuda tremenda. Somos los mejores del mundo para eso”.

PÁGINAS 24 Y 25

Un avión con daños en una rueda aterriza de emergencia en Madrid

El aparato de Air Canada sobrevoló la zona cinco horas

Un dron obliga a cerrar más de una hora el tráfico en Barajas

RAMÓN MUÑOZ, Madrid

El aeropuerto de Madrid-Barajas vivió ayer un día de pesadilla. Un avión de Air Canada con 128 pasajeros tuvo que aterrizar de emergencia, tras cinco horas sobrevolando las cercanías, por daños en una rueda y un motor. Antes, el vuelo de un dron paralizó el tráfico en el aeródromo durante más de una hora.

PÁGINAS 20 Y 21

Jennifer Lopez y Shakira protagonizan el espectáculo del año en la Super Bowl

Explosión de orgullo latino al inicio de las primarias en EE UU

P. X. DE SANDOVAL, Los Ángeles El arrollador espectáculo de Jennifer Lopez y Shakira el domingo en el intermedio de la Super Bowl ha tenido un impacto superior al de la final de fútbol americano que se disputaba. Por primera vez, dos artistas latinas fueron

el centro del acontecimiento televisivo del año, visto por 102 millones de norteamericanos. Una exhibición del poder latino en los EE UU de Trump justo al inicio, con las primarias de Iowa, del ciclo electoral que culminará en noviembre.

PÁGINAS 31 Y 36

SEGURO DE COCHE

6 MESES GRATIS
¿QUÉ MÁS SE PUEDE AÑADIR?

LLAMA YA AL
902 123 061



lineadirecta.com

Una compañía bankinter.

Descuento equivalente al 50% de la prima del seguro anual.

Promoción sujeta a normas de suscripción de la compañía. Consúltelas en www.lineadirecta.com

Muere a los 90 años George Steiner, maestro de la literatura comparada

JUAN CRUZ, Madrid

George Steiner, intelectual y un maestro de la literatura comparada, falleció ayer en su casa en Cambridge (Inglaterra) a los 90 años. Ensayista, escritor de ficción, profesor y crítico literario de gran profundidad analítica, su prolífica obra fue una amplia discusión con las artes, la poesía, la narrativa y la pintura.

PÁGINA 28